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東和地区でイノシシが見つ

けられて以来、今や沖浦地区

でも確認され、その被害は大

島全土に及び、深刻な問題と

なっている。また昼夜を問わ

ず人間と遭遇するケースが増え

ているところもある。繁殖力も旺盛といわれて

いるが今の状況と今後の対応について問う。

（町長）平成1 6年度2 8頭の捕獲が1 9年

度1 5 6頭、今年度は1 1月現在で1 6 5頭捕獲

している。国、県からの財政支援を図り捕獲

中心の対策と地域での自主的な被害防止を

加え、両輪による対策を進めていく。

「有害鳥獣処

理班」を設置し、前向

きな姿勢で生産者に

勇気と希望を与え、捕

獲、進入防止策には、

より一層の補助支援を望む。

欧米に端を発した1 0 0年に一度といわれ

る世界的経済危機は町内商工業者の深刻な

経営環境に例外なく追い打ちを掛け、直撃

している。

地域の企業、店を守ることは町民生活の

安定に欠かせないと考えるが商工振興、商

工会の支援についてどのように考えるか。

（町長）経営改善普及や地域の活性化に

引き続き支援し、今後も商工会と密接な連

携をとりながら商工業の振興に努め、町民

生活の安定と向上を目指して行く。
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尾 元 武 議 員

イノシシ被害対策は喫緊の課題！

国民健康保険料を１年以

上滞納した保護者から、保

険証を返還させている。本

町にも無保険の子供達の実

体があるのか。又滞納世帯

は保険証の代わりに、被保険

者資格証明書を渡される。受診後、病院の窓

口で一旦全額支払い、あとで医療費は戻って

くるが、医療費の一時支払いが難しいと申し

出があった場合の緊急措置として「短期保険

証」を、市町村の窓口で貰って病院に行くが、

夜間や休日にはどうすればよいのか。受診

の遅れを招くことになりかねない、何とか

町独自の措置を講じることは出来ないか。

（町長）現在、滞納世帯は1 0 0世帯で

1 4 9名おり、その中に未就学児はなく、小中

学生合わせて３世帯６名。1 2月から３月に

向け休日も多く緊急時の

対応が困難であり、寒い

時期でインフルエンザの

発生も予想されており少

子化対策、子供への人道

的見地からの緊急的措置

として、早急に中学生以

下の子供への短期被保険

者証の発行を検討したい。

老朽化した家屋は何とかならないか。

（町長）現在のところは隣接する利害関

係者が連絡先等を調べて、直接所有者に解

体等を要請する方法しかない。
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無保険の子供たちへの対応は？

中 村 美 子 議 員

被保険者資格証明書


